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諫早総合病院地域医療支援病院運営委員会・地域協議会 

 

令和２年度第２回会議議事録 

 

※ 新型コロナウイルス感染症対策のため、各委員へ会議資料を送付し、書面での会議 

実施とした。 

 

  書 記：医療連携室 松田 陽平 

 

○資料送付先  別添資料のとおり（院外１１名） 

 

≪議 事≫ 

第 2回会議 議事資料 

１． 紹介率・逆紹介率について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１－１０頁 

紹介率は、4 月～6 月とも前年より約 5％減少。紹介患者の減少により、紹介率が低下 

している。紹介なしの救急患者の受け入れの割合が増えていることも紹介率低下の一

因と思われる。 

紹介患者の数は、4 月～6 月とも前年より減少。 

前年同月比：4 月 -281 件 5 月 -285 件 6 月 -35 件 

診療科別では、ほとんどの診療科で紹介数は前年より減少。皮膚科と産婦人科のみ増

加した。 

逆紹介率は、4 月は増加し、5 月は横ばい、6 月は減少した。 

逆紹介患者の数は、4 月～6 月とも前年より減少した。 

 

２． 救急患者・外来患者について・・・・・・・・・・・・・・・・・１１－１５頁 

救急患者数（全体）は、4 月～6 月とも減少した。（4 月 -336 件、5 月 -490 件、6 月 

-351 件） 

1 月以降、ウォークイン、救急車とも減少傾向。特に、小児科が大きく減少している。 

 

３． 共同利用（開放型病床利用等）について・・・・・・・・・・・・・・・１６頁 

4 月、5 月の MRI 利用率はやや減少しているが、その他は例年と大きな変化はない。 

 

４． 諫早市こども準夜診療センターについて・・・・・・・・・・・・１７－１８頁 

3 月以降、受診者数は大きく減少している。 

 

５． 患者相談実績について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・１９頁 

退院調整に関わる相談件数は、入院ベッドの稼働状況に応じて件数が変化している。 
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６． 研修会開催状況について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・２０頁 

3 月以降、新型コロナウイルス感染症の影響で各研修会の延期、中止をしている状況。 

 

７．その他 

 当院における新型コロナウイルス感染症の対応状況について 

  

 

 

<委員からの回答> 

  

委員名 回答 

長崎県医療政策課 伊藤様  

諫早市健康福祉部 石橋様  

県央保健所 宗様 新型コロナウイルス感染症対策にご協力

いただきありがとうございます。また、外

来受診者、入院患者数につきまして情報共

有していただきありがとうございました。 

諫早消防署 西様  

諫早医師会 山口様  

諫早医師会 吉田様 いつもお世話になっております。今後とも

よろしくお願いします。 

諫早市薬剤師会 堀様  

諫早市歯科医師会 浦様  

長崎県看護協会 中村様 紹介患者やこども準夜診療センターの受

診者数の減少はやはりコロナの影響と考

えるべきなのでしょうか。 

平野様 コロナ対応につきましては次の委員会で

お聞かせいただければと思います。 

川下様 会議資料において第 1 回と第 2 回の共に 1

ページの月と年度が一致していないよう

です。←訂正しました。 

紹介率の減少はコロナウイルスに対する

問題を含め、一般に病院にかかる人数が全

体的に減少していることでしょうか。 

      

委員からの回答については次回会議で討議を行う。 


